

Impacta violencia al PIB (Reforma 18/08/11)

Impacta violencia al PIB (Reforma 18/08/11) En el informe, Banxico explica que la economía mexicana también se verá afectada por riesgos como la recuperación de EU. Foto: Archivo Banxico reconoció que existen diversos riesgos sobre el escenario para el crecimiento de la economía mexicana Claudia Guerrero y Claudia Salazar Ciudad de México (18 agosto 2011).- El Banco de México (Banxico) reconoció ante el Congreso que los problemas de inseguridad que vive el País y la falta de reformas estructurales afectan el crecimiento económico del País. En un documento enviado a la Comisión Permanente, en el que se reporta la inflación en el periodo abril-junio, el organismo aceptó que ambas problemáticas representan un riesgo, que se ha incrementado en los últimos meses. La conclusión proviene de una encuesta aplicada por Banxico a diversos especialistas en materia económica. "Naturalmente existen diversos riesgos sobre el escenario para el crecimiento de la economía mexicana, algunos de los cuales se han incrementado en meses recientes. Entre estos destacan: "En el entorno nacional, en opinión de los especialistas en economía encuestados por el Banco de México, la inseguridad pública y la ausencia de cambios estructurales en el País continúan siendo factores que podrían llegar a afectar adversamente el crecimiento de la economía en México", asegura. En el informe se explica que la economía mexicana también se verá afectada por otros riesgos como la el aumento de la incertidumbre sobre la recuperación en Estados Unidos, ya que tanto su mercado laboral como el de vivienda, siguen mostrando señales de debilidad. La lista incluye como riesgo el eventual retiro de estímulos fiscales y monetarios por parte de las economías más avanzadas, ya que podrían conducir a un menos dinamismo de la demanda externa de México.